

Stanbul G-SHOT

Un Nuevo Horizonte en el Vapeo



En el dinámico mundo del vapeo, surge una marca que combina tradición, innovación y calidad: Stambul G-SHOT. Este dispositivo, con un 2% de nicotina, ha sido diseñado para ofrecer una experiencia única y satisfactoria, destacándose por su equilibrio perfecto entre intensidad y suavidad.



El Origen de una Marca Familiar

Stambul G-SHOT es el resultado de la pasión y dedicación de Radriegone Distribuciones, una empresa familiar comprometida con la excelencia. Desde sus inicios, esta marca ha buscado redefinir los estándares del vapeo, ofreciendo productos que no solo cumplen con las expectativas, sino que las superan.

Confianza

Características Destacadas

- 2% de Nicotina: Ideal para quienes buscan una experiencia equilibrada y controlada.
- Diseño Innovador: Compacto, elegante y fácil de usar, pensado para adaptarse a cualquier estilo de vida.
- Calidad Garantizada: Cada dispositivo es fabricado con materiales de alta calidad, asegurando durabilidad y rendimiento.





Compromiso con la Excelencia

Lo que distingue a Stambul G-SHOT no es solo su producto, sino la filosofía detrás de la marca. Como empresa familiar, Radriegone Distribuciones pone un énfasis especial en la atención al cliente, la sostenibilidad y la innovación constante.



SABORES

PITAYA ICE

El sabor del vaper Pitaya Ice combina la dulzura exótica de la fruta del dragón (pitaya) con un toque refrescante de hielo. Es una mezcla perfecta para quienes buscan una experiencia tropical y fresca al mismo tiempo. Este perfil de sabor es ideal para disfrutar en cualquier momento, ofreciendo un equilibrio entre lo dulce y lo refrescante.



Stambul BLUE PAZZ G-SHOT

BLUE RAZZ ICE

El sabor Blue Razz Ice es una deliciosa combinación de frambuesa azul dulce y ácida, complementada con un toque refrescante de mentol. Cada inhalación ofrece una explosión de sabores frutales, mientras que el mentol añade una sensación fresca y revitalizante al exhalar. Es perfecto para quienes buscan un equilibrio entre lo dulce, lo ácido y lo refrescante.

GRAPE

El sabor Grape ofrece una experiencia deliciosa con un perfil frutal dulce y jugoso, inspirado en las uvas más frescas. Este clásico sabor es perfecto para quienes disfrutan de una sensación suave y vibrante en cada calada.





KIWI PASSION GUAVA

El sabor Kiwi Passion Guava es una mezcla tropical irresistible que combina la frescura ácida del kiwi, la intensidad exótica de la maracuyá (passion fruit) y la dulzura jugosa de la guayaba. Cada calada es una explosión de sabores frutales que evocan un paraíso tropical. Perfecto para quienes buscan una experiencia vibrante y refrescante.





PINEAPLE

El sabor Pineapple ofrece una explosión tropical de dulzura y acidez, capturando la frescura jugosa de la piña madura en cada calada. Es perfecto para quienes disfrutan de sabores vibrantes y refrescantes con un toque exótico.

KAJAK

El sabor Kojak del vaper Stambul G-SHOT es una experiencia dulce y nostálgica que evoca el icónico caramelo Kojak con un equilibrio perfecto entre sabor a cereza y un toque azucarado. Cada calada te llevará a recordar esos clásicos momentos, ahora transformados en una opción moderna y satisfactoria. ¡Ideal para quienes buscan un sabor divertido y único!





STRAWBERRY WATERMELON COCONUT

El sabor Strawberry Watermelon Coconut ofrece una combinación deliciosa y refrescante que mezcla la dulzura vibrante de las fresas, la jugosidad de la sandía y un toque exótico y cremoso del coco. Cada calada es una experiencia tropical única, perfecta para quienes buscan un sabor suave y tropical con notas frutales equilibradas.





PINEAPLE COCONUT

El sabor Pineapple Coconut combina la frescura tropical de la piña con la suavidad cremosa del coco. Es una mezcla exótica y equilibrada que ofrece una experiencia dulce, refrescante y perfectamente armonizada, transportándote a una isla paradisíaca en cada calada.

VANILLA CUSTARD

El sabor Vanilla Custard es una mezcla cremosa y deliciosa que combina la suave dulzura de la vainilla con la textura rica y aterciopelada de una crema pastelera. Cada calada ofrece una experiencia indulgente y sofisticada, perfecta para quienes disfrutan de sabores reconfortantes y dulces.





LEMON LIME ICE CREAM

El sabor Lemon Lime Ice Cream combina la acidez vibrante del limón y la lima con la suavidad cremosa de un helado. Es una experiencia refrescante y única que mezcla lo cítrico con lo dulce en cada calada, transportándote a un delicioso postre tropical.





BANANA COOKIE

El sabor Banana Cookie es una deliciosa mezcla que combina la dulzura cremosa del plátano con el toque reconfortante y crujiente de las galletas. Cada calada ofrece una experiencia única, perfecta para quienes buscan sabores cálidos, indulgentes y ligeramente tropicales.

COCONUT MELON

El sabor Coconut Melon ofrece una mezcla deliciosa y tropical que combina la suavidad cremosa del coco con la frescura dulce y jugosa del melón. Es una combinación equilibrada y refrescante que brinda una experiencia única y exótica en cada calada.







El sabor Mango Coconut White Chocolate Ice Cream es una combinación exquisita que mezcla el dulzor tropical del mango, la suavidad cremosa del coco y el toque indulgente del chocolate blanco, todo complementado con una sensación refrescante de helado. Cada calada es una experiencia sofisticada y única, perfecta para quienes buscan un sabor dulce, tropical y perfectamente equilibrado.

LEMON MINT

El sabor Lemon Mint es una refrescante mezcla de la acidez vibrante del limón y la frescura herbal de la menta. Cada calada ofrece un equilibrio perfecto entre lo cítrico y lo revitalizante, convirtiéndose en una opción ideal para quienes buscan una experiencia fresca y energizante.



WATERMELON ICE

El sabor Watermelon Ice combina la dulzura refrescante de la sandía con un toque helado que aporta una sensación revitalizante en cada calada. Es una opción ideal para quienes buscan una experiencia ligera, vibrante y perfectamente equilibrada entre lo frutal y lo fresco.





FRESA KIWI

El sabor Fresa Kiwi combina la dulzura vibrante de las fresas maduras con el toque ligeramente ácido y refrescante del kiwi. Es una mezcla equilibrada que ofrece una experiencia frutal deliciosa y llena de frescura en cada calada.

MOSTER

El sabor Monster está inspirado en las notas energéticas y dulces de la bebida energética Monster. Ofrece una experiencia intensa con un perfil sabor afrutado, dulce y refrescante, perfecto para quienes buscan un toque vibrante y energético en cada calada.





PASSION FRUIT

El sabor Passion Fruit destaca por su perfil exótico y vibrante, ofreciendo una mezcla dulce y ligeramente ácida que captura la esencia tropical del maracuyá. Es ideal para quienes disfrutan de sabores intensos y refrescantes con un toque único.





RASPBERRY STRAWBERRY POMELO

El sabor Raspberry Strawberry Pomelo es una combinación frutal única que mezcla la dulzura ácida de las frambuesas, la suavidad jugosa de las fresas y el toque cítrico y refrescante del pomelo. Cada calada ofrece una explosión de sabores equilibrados, perfecta para quienes buscan una experiencia fresca y vibrante.

BANANA

El sabor Banana ofrece la clásica dulzura cremosa del plátano maduro, ideal para quienes buscan un perfil suave y reconfortante. Cada calada evoca el sabor natural de esta fruta tropical en su punto perfecto.



STRAWBERRY WATERMELON COCONUT

El sabor Strawberry Watermelon Coconut combina la dulzura vibrante de la fresa, la frescura jugosa de la sandía y el toque exótico y cremoso del coco. Es una experiencia tropical única que equilibra perfectamente lo frutal y lo cremoso, ideal para quienes buscan un perfil refrescante y delicioso.



Stambul. PEACH ICE G-SHOT

PEACH ICE

El sabor Peach Ice combina la dulce suavidad del melocotón maduro con un toque refrescante de hielo. Es una experiencia equilibrada y revitalizante, perfecta para quienes buscan un perfil frutal con una sensación fresca y ligera en cada calada.

COLA ICE

El sabor Cola Ice combina el clásico y dulce sabor de la cola con un toque helado y refrescante. Es una experiencia única que evoca el perfil tradicional de la bebida cola, pero con una sensación fría y revitalizante en cada calada.





STRAWBERRY BANANA

El sabor Strawberry Banana combina a la perfección la dulzura jugosa de las fresas con la suavidad cremosa del plátano. Es una mezcla equilibrada que ofrece una experiencia frutal y reconfortante, ideal para quienes disfrutan de sabores suaves y deliciosos.





MIX BERRIES

El sabor Mix Berries es una combinación deliciosa de diversas bayas, que incluye fresas, arándanos, frambuesas y moras. Ofrece un equilibrio perfecto entre dulzura y acidez, ideal para quienes disfrutan de sabores frutales intensos y jugosos.

PIÑA COLADA

El sabor Piña Colada combina la frescura tropical de la piña jugosa con la suavidad cremosa del coco, recreando la esencia clásica de este famoso cóctel. Cada calada es una experiencia deliciosa que te transporta directamente a una playa paradisíaca.





GREEN APPLE

El sabor Green Apple ofrece una experiencia vibrante y refrescante con la acidez característica de la manzana verde. Su perfil frutal es crujiente y ligeramente ácido, ideal para quienes buscan un sabor fresco y estimulante en cada calada.

TRIPLE MELON



El sabor Triple Melon es una combinación deliciosa de tres tipos de melón: dulce, jugoso y refrescante. Ofrece un equilibrio perfecto entre las notas de melón cantalupo, melón verde y melón amarillo, brindando una experiencia frutal fresca y vibrante en cada calada.

Con una visión clara y un compromiso inquebrantable, Stambul G-SHOT se posiciona como una marca líder en el mercado del vapeo. Su enfoque en la calidad y la satisfacción del cliente asegura que seguirá marcando tendencia en los años venideros.



+34636587277/691604587 radriegonedistribucion@gmail.com C/ Obispo Romo N°14, Las Palmas 35011 Las Palmas España

Conoce nuestros catálogos para pequeñas y grandes empresas en:

https://radriegonedistribuciones.com

